



明けまして
おめでとございます

一般社団法人富山県アルミ産業協会
会長 荒井 毅

新年のご挨拶

新年を迎えて

会員の皆様には、新春を健やかに迎えの事とお慶び申し上げます。

昨年は、2月にロシアによるウクライナ侵攻が始まり、その影響からかつて経験した事がない資材・原材料価格の高騰、更に想定を大きく上回る円安に見舞われた1年であり、その影響は大きく、製造業はもとより一般家庭にまで甚大な影響をおよぼしました。

また新型コロナウイルスにおいては、重症化リスクは低減したものの次々と変異を続け、猛威を振るう波との闘いが続きましたが、ようやくウィズコロナの生活様式が定着し、アフターコロナを見据えるまでになりました。

一方、我々アルミ産業界では、輸入に頼る原材料においてアルミ地金の他、シリコンおよびマグネシウム等の添加金属の高騰に加え、電力等の大幅な値上げが続き、更には急激な円安も重なり経営を大きく圧迫する状況を強いられました。

また、業界最大の課題とするカーボンニュートラルについては、アルミコンソーシアムおよび講演会等を通じ、産学官との協働で取り組みました。

2023年に向けて

アルミ産業界が最大の課題として取り組むカーボンニュートラルの達成に向け、アルミの新たなリサイクル技術の研究と開発をコアにスピード感を持って取り組みます。

今年の干支は十二支の4番目となる「癸卯」です。癸卯年と言うのは、寒気が緩み、萌芽を促す年と言われています。これまでコロナ禍の中で培ってきた企業の力が試される年であることを意識し、最後まであきらめずに希望を持ち続けながら道を開きたいと思しますので、一層のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

結びに、会員企業各社の益々のご繁栄と皆様のご健勝をご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

1. 年末例会を開催しました

12月6日(火)にホテルニューオータニ高岡において、41名出席のもと年末例会を開催しました。例会では、荒井会長のご発声で乾杯し、懇親会をスタートしました。



途中アトラクションとしてコンプレッサー（地元出身のマジシャン）とアシスタントのともやんによるマジックショーを楽しみ、おおいに会場が盛り上がった後、西川副会長による一丁締めで閉会しました。

2. 1月行事予定

- | | | | |
|-----------|-------|------------------|--------------|
| ◆1月10日（火） | 16:00 | 運営委員会 | 高岡商工ビル 501号室 |
| ◆1月20日（金） | 17:00 | ものづくり団体合同新年賀詞交歓会 | ホテルグランテラス富山 |

3. お知らせ

☆「<<サテライト・ゼミ in 高岡>>」開催のご案内

コロナ収束が目前に迫る今、“高岡の中小企業経営者・後継者・経営幹部の皆さんが考えておくべき事”について、『自らが幾多の経営危機を乗り越えた経験を持つ京都の老舗6代目』であり『IT企業の創業者』かつ『全国で年間120ヶ所で講演に登壇している人気講師』の吉村正裕氏が講演されます。ご興味のある方は、この機会の受講をご検討ください。

開催日時 : 2023年1月19日（木） 12:50~17:00
20日（金） 13:00~17:10

会場 : 高岡市生涯学習センター502研修室（高岡市末広町1-7 ウイング・ウイング高岡5階）

受講料 : 16,000円（税込）

定員 : 12名

講師 : 吉村正裕氏 株式会社サイバー・アシスト代表取締役社長 吉村酒造株式会社 代表取締役会長

その他 : 詳細および申込みは、下記のURLを参照ください。

<https://www.city.takaoka.toyama.jp/sanki/sangyo/shinsangyo/jigyoshokei2021.html>